

Dice Enrique Vargas Anaya, delegado electo 'En Azcapotzalco no habrá gastos superfluos'

POR FERNANDO LOPEZ BARAJAS

Aunque le preocupan los recortes que se harán al presupuesto de 2010, debido a la crisis económica, "vamos a lograr nuestro propósito de mejorar la calidad de vida de los 'chintololos', porque no se tolerarán gastos superfluos", aseguró el delegado electo en Azcapotzalco, Enrique Vargas Anaya.

Entrevistado en el programa "En la Mira" de radio ABC, que conduce Federico Lamont, descartó recortes en el gasto corriente, ya que el 60 por ciento de lo que reciben de presupuesto se destina al pago de salarios de los trabajadores, por lo que ese tema es intocable.

Sostuvo que va a luchar por contener a los comerciantes en la vía pública y a actuar con responsabilidad, aunque pidió no olvidar que, en épocas de crisis y desempleo, la gente sale a vender o hacer sus ventas de garaje, en la puerta de la casa.

Por otra parte, aseveró que "la falta de una verdadera coordinación metropolitana, y el desordenado crecimiento inmobiliario en la zona conurbada con el Estado de México e Hidalgo, ha llevado a Azcapotzalco a sufrir el más grave suministro de agua".

Recordó que aquellos presagios de que las próximas guerras en el mundo iban a ser por el agua se están haciendo realidad y que en México se observa ya la disputa por los recursos hídricos.

El delegado electo señaló que cada vez extraemos más agua del subsuelo, traemos agua del Cutzamala, pero esta resulta insuficiente porque los habitantes de las

zonas limítrofes con el Estado de México también requieren agua.

Explicó que, en su paso por la Asamblea Legislativa, advirtió sobre los problemas que iban a causar los múltiples proyectos inmobiliarios que se estaban construyendo en el Estado de México e Hidalgo.

Sin embargo, reiteró que la falta de la Coordinación Metropolitana nos ha llevado a un grave problema, como es la insuficiencia de agua.

Vargas Anaya consideró que la solución de la problemática para garantizar a la población el suministro del líquido debe ser por medio de un planteamiento metropolitano, sin embargo, esa falta de coordinación, entre ambos gobiernos, obedece a que hay muchos intereses políticos.

El delegado electo destacó que "jamás pensaron los desarrolladores inmobiliarios de Tecamac, Ecatepec, Naucalpan, que iba a faltar agua".

Acotó que en su momento denunció que se estaban haciendo viviendas en lugares donde la insuficiencia de agua era notoria.

En tanto, entrevistado vía telefónica, el diputado federal por el distrito 8, Vidal Llerena, reveló que se ha propuesto, junto con Enrique Vargas Anaya, liberar fondos metropolitanos para invertirlos en Azcapotzalco y terminar con problemas en vialidades de Ceylán y Vallejo, las obras de mitigación del Tren Suburbano.

Al respecto, Vargas Anaya habló de ejercer un fondo que existe para apoyar y revitalizar los parques industriales, como es el de Vallejo, donde hay 500 industrias y es considerada la zona industrial más

importante del DF.

Vidal Llerena señaló que buscará un lugar en la Comisión de Presupuesto de la sexagésima primera Legislatura, con el fin de que el gobierno federal invierta más en obra pública y así poder detonar la inversión privada y sacar de la crisis al país.

El delegado electo indicó que la coordinación que prevé tener con Vidal Llerena va a redundar en concretar programas, en la zona industrial de Vallejo, de cultura, obras viales "y hasta una línea de Metrobús se tiene proyectada".

Al hablar de la inseguridad, expresó que prevé crear un sistema de alarma para vigilar y proteger a los trabajadores y a las empresas.

Para ello, planea colocar cámaras de video, sistemas de emergencia y un transporte, para acercar a los trabajadores a sus hogares, "pues es difícil el traslado, cuando salen a las 10:00 y 11:00 de la noche".



Enrique Vargas Anaya.

